

60. Streiktag! Es bewegt sich was ...



Zu Beginn der neunten Streikwoche tut sich was in der festgefahrenen Tarifsituation. Im Tarifgespräch am vergangenen Freitag bewegten sich beide Seiten deutlich aufeinander zu. Erstmals war *Gate Gourmet* bereit, über die Forderung einer Lohnerhöhung nachzudenken. Eine Lösung konnte am vergangenen Freitag noch nicht gefunden werden, dazu liegen die Vorstellungen beider Seiten noch zu weit auseinander. Man verständigte sich darauf, die Gespräche am kommenden Dienstag Nachmittag fortzusetzen. „Wir hoffen sehr, dass es uns dann gelingt, die Enden zusammen zu knüpfen und einen Tarifabschluss zu erreichen,“ erklärte Dieter Schormann für die NGG-Tarifkommission.

Bewegung in Frankfurt und ein Austausch mit dem Betriebsrat in Kelsterbach:

Axel Peters, Oliver Poschner, Uli Kappner und Frank Stoll machten sich am Freitag Nachmittag auf den Weg nach Frankfurt. Die Frankfurter NGG hatte zu einem Info-Abend über den Streik bei *Gate Gourmet* eingeladen. Der Saal war gut besucht, viele Kolleginnen und Kollegen auch aus anderen DGB-Gewerkschaften waren der Einladung gefolgt. Die Berichte über die Arbeitsbedingungen und die ignorante Personalführung in Düsseldorf stießen immer wieder auf großes Erstaunen. Hohen Respekt zollten die Anwesenden den Streikenden für den Kampfeswillen, die Geschlossenheit und ihren langen Atem. Das habe auch Signalwirkung für andere Gewerkschafter. Zur Unterstützung der Kolleginnen und Kollegen wurden 105 € gesammelt.

Am Samstag morgen wehten viele NGG- und DGB-Fahnen vor der *Gate Gourmet* Niederlassung in Kelsterbach. 30 Kolleginnen und Kollegen fanden sich dort ein, begleitet durch den Geschäftsführer der NGG in Frankfurt, Peter Artzen und den DGB Vorsitzenden der Region. Diesmal wurden sie nicht durch Metallzäune und Security begrüßt, sondern mit Kaffee und Kuchen, den der Kelsterbacher Betriebsrat für sie vorbereitet hatte. Es gab gute Gespräche und einen sehr ernsthaften Austausch. Deutlich wurde, dass der Führungsstil in beiden Niederlassungen sehr unterschiedlich ist. Der Betriebsrat in Kelsterbach berichtet, dass viele betriebliche Probleme einvernehmlich gelöst wurden und seine Anregungen aufgegriffen werden.



60 Kolleginnen und Kollegen aus dem NGG-Landbezirk Ost trafen am Samstag bei den Streikenden ein, um ihre Solidarität zu zeigen. Mit Streikwesten und Transparenten demonstrierten sie vom Flughafenbahnhof zum Streikposten. Anschließend gestalteten sie eine Weihnachtsfeier für die Streikenden und ihre Familien. Die Kolleginnen und Kollegen freuten sich über so viel Solidarität und die rund 30 Kinder genossen die fantasievollen Weihnachtstüten.

Der Präses der evangelischen Kirche des Rheinlands, Nikolaus Schneider kommt am Dienstag, dem, 06.12., um 08.00 Uhr zu den Streikenden!

Menschen, die dahinter stehen

Heute: Idris Polat



Idris arbeitet seit 1990 bei *Gate Gourmet* als Fahrer.

Er ist 42 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Mädchen und einem Jungen im Alter zwischen 3 und 14 Jahren. Die Kinder wachsen zweisprachig auf und sprechen sowohl deutsch als auch türkisch perfekt.

Idris schaut gerne Fußball. Sein Lieblingsverein ist BJK Istanbul. Außerdem reist er gerne.

Ein Lieblingsessen hat er nicht. Er liebt alle türkischen Gerichte, die seine Frau für ihn kocht.

Sein Wunsch ist es, einmal eine Weltreise zu machen („wenn er im Lotto gewinnt“).

Nach Deutschland ist er 1981 gekommen.

Warum bist du beim Streik dabei? Um meine Rechte durchzusetzen und dagegen zu kämpfen, immer nur etwas abzugeben.

Was möchtest du deinen Kollegen sagen? Haltet durch, bis der letzte Tropfen Blut kommt!

An die KollegInnen, die drinnen arbeiten! Die arbeiten nur, weil sie Angst haben. Wenn alles klar kommt, sind die vor uns dran. Die haben keine Chance.

Das wärmt in kalten Zeiten! Der Deutsch-Leistungs-kurs, 12. Jahrgang der Dieter-Forte-Gesamtschule hat 15,97 € gesammelt und schreibt: „Wir haben heute von eurem Streik gehört, der jetzt schon in die 7. Woche geht. Längere Arbeitszeiten, 5 Tage weniger Urlaub, weniger Lohn – was für eine Unverschämtheit bei der harten Arbeit, die ihr täglich leistet. Wir finden es klasse, dass ihr den Streik so lange durchhaltet und drücken euch die Daumen. Wir sind ein international zusammengesetzter Kurs aus 8 Ländern, genau wie ihr eine international zusammengesetzte Belegschaft seid. Wir kennen die Probleme von Ausländern in Deutschland sehr gut und auch Stress am Arbeitsplatz ist uns von unseren Nebenjobs nicht unbekannt. Wir wünschen euch viel Erfolg und Solidarität!

Für Mittwoch, 10.00 Uhr haben die NRW-Abgeordneten der Bundestagsfraktion der Linkspartei ihren Besuch angesagt.

Die NGG-Region Mannheim kam zum dritten Mal am Samstag, brachte Leckereien und noch einmal Spenden. 236 € kamen von einer **Tagung von NGG und Ver.di** im Bildungszentrum Oberjosbach. 60 € spendet die MLPD Düsseldorf.

600 Euro hat die Belegschaft der Eichbaum-Brauerei für die Streikkasse gesammelt!
Wir sind beeindruckt und sagen: Danke!